



# *Reschiriso*

*di Stefano Pezzoni & C sas*

Pubblco Mediatore R.S. 113

Via Angera, 3 - 20125 Milano - P.IVA 09871950151 - REA MI 1322841 - SdI: SUBM70N

Telefoni: 02.869.27.69 / 02.72.00.26.78 - Cellulare: 335.80.36.218 - Fax: 02.72.00.14.34

stefano@reschiriso.it - reschiriso@gmail.com - reschiriso@pec.it - www.reschiriso.it

Milano, il 23 aprile 2020

## *RISINFORM*

**Mercato:** Nulla di nuovo rispetto le precedenti due settimane. Pochi scambi sui livelli di prezzo raggiunti con poco prodotto offerto dagli agricoltori che si aspettano un ulteriore aumento, soprattutto su Carnaroli, Baldo, Arborio, S. Andrea e Thay. Viceversa, le riserie non sono più interessate ad acquistare alle condizioni attuali poiché hanno trovato una forte resistenza nella commercializzazione del prodotto lavorato. Difficile fare previsioni sul prossimo futuro.

Il sondaggio semine 2020 dell'Ente Nazionale Risi stima un aumento del 2,5% di superficie e questa è un'ottima cosa in vista di un probabile incremento dei consumi di riso italiano nella UE nei prossimi mesi invernali.

**Marché:** Rien de nouveau à signaler au-delà de ce qui a été dit les semaines précédentes. Peu d'échanges ont eu lieu avec ces prix, une petite quantité de riz est proposée par les producteurs car ils attendent d'autres hausses de prix, principalement sur le riz Carnaroli, Baldo, Arborio, Sant 'Andrea et Thay. En revanche, les rizeries ne sont pas plus intéressées à acheter du riz car il existe une forte résistance à vendre à ces prix et conditions. Il est difficile de donner des prévisions pour un avenir proche.

Le rapport sur les semis pour 2020 d'Ente Nazionale Risi prévoit une augmentation de 2,5% des superficies ensemencées en riz. Bonne nouvelle étant donné qu'il y aura une augmentation probable de la consommation de riz italien dans l'UE les prochains mois d'hiver.

**Market:** Nothing new to report beyond what has been said previous weeks. Little trade took place with these prices, a small amount of rice is offered by producers because they are waiting for other price increases, mainly on Carnaroli, Baldo, Arborio, Sant 'Andrea and Thay rice. On the other hand, rice mills are not more interest in buying rice as there is a strong resistance to sell at these prices and conditions. It is hard to give forecast for the near future.

Report on sowing for 2020 of Ente Nazionale Risi expects an increase of 2,5 % of areas sown to rice. Good news considering that there will be a probable increase of Italian rice consumption in the UE next winter months.

[stefano@reschiriso.it](mailto:stefano@reschiriso.it) – [reschiriso@gmail.com](mailto:reschiriso@gmail.com)